

Rendez-vous à Barranquilla pour les chefs des missions aux Jeux régionaux



La Havane, 18 avril, (RHC).- Les chefs des délégations des 37 pays inscrits aux Jeux de l'Amérique Centrale et des Caraïbes ont rendez-vous demain à Barranquilla, siège des Jeux.

Ils sont invités à plusieurs réunions avec le Comité organisateur. La fête régionale du sport démarre, rappelons-le, le 19 juillet prochain.

Les réunions sont prévues à l'hôtel Dann Carlton de cette ville colombienne les 19 et 20 avril et à l'ordre du jour figurent les inscriptions, l'hébergement, les services, la sécurité, l'attention médicale, les transports et les accréditations, entre autres.

Source: [JIT](#)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/160168-rendez-vous-a-barranquilla-pour-les-chefs-des-missions-aux-jeux-regionaux>



Radio Habana Cuba